

# Editorial

---



Repetiré algunos conceptos del primer número de la revista a fines del siglo XX, cuando con Alberto López Aráoz decidimos que La STNBA tuviera su órgano oficial de difusión, algo que más tarde repetiríamos con la revista de la AAMR.

“Tenemos un Consejo Editorial integrado por médicos destacados de nuestro país.”

“En esta revista habrá polémicas, análisis , sus páginas servirán para difundir nuestras investigaciones, además será útil para defender nuestra prácticas, nuestra función y nuestros honorarios”.

Luego de haber vivido intensamente la pandemia por COVID-19, nuestra especialidad ha tomado impulso y reconocimiento, no perdamos esta oportunidad.

“Será un órgano abierto a todos quienes quieran publicar en ella”.

“Solo será posible si lo hacemos entre todos”

**Dr. Eduardo Giugno**  
**Ex Presidente STNBA**  
**Ex Presidente AAMR**